
Delegazione delle città “gemelle” di Bastia in occasione di Agriumbria

Ecco gli amici tedeschi e ungheresi
BASTIA UMBRA - (r. b.) La de-
legazione della città tedesca ge-
mellata di Hechberg, guidata
dal sindaco, appena rieletto,
Peter Stichler, è stata accolta ie-
ri mattina in Comune dall’am-
ministrazione comunale di Ba-
stia Umbra. Il sindaco della
città di Bastia Umbra ha rivol-
to un caloroso saluto al collega
tedesco, annunciando una
prossima visita di una delega-
zione bastiola in Germania.
Presenti anche il vice sindaco ed alcuni consiglie-
ri comunali di Bastia Umbra. Stichler ha ricordato
l’amicizia ventennale che lega le due città. Le am-

ministrazioni hanno quindi
provveduto ad uno scambio di
doni: una targa ricordo conse-
gnata al sindaco Stichler, il
quale ha ricambiato con una fi-
nestrella sulla quale è disegna-
to il corvo simbolo della città
tedesca, a simboleggiare una fi-
nestra sempre aperta tra le due
città. La delegazione tedesca è
giunta a Bastia in occasione di
Agriumbria in programma a
Umbriafiere. Questa mattina è

prevista la visita in municipio della delegazione
della città ungherese di Karancslapujt, anch’essa
gemellata con Bastia Umbra.

Oggi in Comune la discussione del progetto a favore dell’infanzia

Sostegno ai genitori che lavorano
BASTIA UMBRA - (r. b.) Associa-
zioni di categoria, organizzazioni
sindacali, responsabili dei Caf,
consulenti del lavoro e dottori
commercialisti incontreranno og-
gi pomeriggio alle ore 18, in Co-
mune, il sindaco e il vice sindaco
per parlare del progetto di soste-
gno ai genitori che lavorano. Que-
sta l’esigenza manifestata da nu-
merose famiglie locali alle quali
l’amministrazione comunale,
sempre particolarmente sensibile
alle problematiche delle famiglie e dell’infanzia, inten-
de dare una risposta. Un’attenzione che nel corso degli
anni si è concretamente manifestata attraverso l’attiva-

zione nel territorio di tre scuole
primarie a tempo pieno, prolun-
gando l’orario di permanenza
presso le scuole comunali rivolte
ai bambini piccoli nel caso in cui
entrambi i genitori lavorano; per
evitare di ricorrere a soluzioni al-
ternative (quali ad esempio baby
sitter) il cui costo grava intera-
mente sulle famiglie, è stata così
ipotizzata la possibilità di istituire
un servizio per organizzare il tem-
po libero dei bambini. Un servi-

zio organizzato in modo estremamente flessibile, che
l’amministrazione conta di poter finanziarie con il 5
per mille dell’imposta sul reddito delle persone fisiche.

La polemica sembra aver ragione sulla campagna elettorale in queste ultime settimane

Ancora scontri tra ricciani e lunghiani
Brunozzi e Bartolini all’attacco: meglio se stavano zitti

De Prisco a favore della campagna nazionale

Auto con l’impianto a metano
per contenere l’inquinamento
ASSISI – Parte anche nella
città del Poverello la campa-
gna nazionale per l’installazio-
ne di impianti a metano su au-
tomobili immatricolate prima
del 2000. Tutti i cittadini del
comune di Assisi, in possesso
dei requisiti previsti dall’ac-
cordo di programma, potranno
ottenere gli incentivi statali
per trasformare la propria au-
tovettura da benzina a metano
o Gpl a salvaguardia della so-
stenibilità ambientale e della
riduzione di immissioni di so-
stanze tossiche nell’aria. Più
precisamente coloro che sono
in possesso di un’autovettura
alimentata a benzina dalle ca-
ratteristiche  Euro 1 o Euro 2,
immatricolata dal 1993 al
2000, potranno prenotare
presso tutte le officine autoriz-
zate, a partire dallo scorso 21
marzo, la trasformazione del-
l’impianto di alimentazione
dell’auto. E potranno usufrui-
re di un importante contributo
statale che ammonta a 350 eu-
ro.
Si tratta di un’iniziativa impor-
tante a carattere nazionale in-
trapresa, nelle ultime settima-
ne, anche dal Comune di Assi-
si, grazie al contributo del
commissario straordinario An-

gelo Gabriele di Prisco, “vista
la necessità – si legge in una
nota dell’amministrazione - di
limitare gli effetti negativi del-
l’utilizzo del mezzo privato
sull’inquinamento atmosferico
che caratterizza le aree urbane,
in ottemperanza all’impegno
di Kyoto di ridurre le emissio-
ni dell’8% entro il 2010”.
Obiettivo ambizioso verso il
quale l’accordo sottoscritto dal
comune di Assisi costituisce
un passo fondamentale. In tale
accordo di programma la città
di Assisi si è aggiunta ad altri
31 comuni italiani, che hanno
concordato di costituire una
convenzione unica volta a sal-
vaguardare ed integrare le
esperienze già avviate a sup-
porto delle politiche locali per
la mobilità sostenibile.

Cannara Interventi sul Topino e Prg

Una nuova fase di sviluppo

ASSISI – Ancora lontana la fine
degli scontri tra ricciani e lunghia-
ni. La polemica sembra aver ragio-
ne, nelle ultime settimane, sulla
campagna elettorale. E, oggi, Bru-
nozzi e Bartolini passano all’attac-
co contro i fratelli Lunghi. “Il can-
didato sindaco Antonio Lunghi -
scrive Brunozzi - nel dichiarare il
suo sconcerto per il fatto che non
ho ricordato le ragioni della cadu-
ta dell’amministrazione comunale,
ha perso una buona occasione per
tacere, in quanto, per amor del ve-
ro, avrei dovuto ricordare che un
aspirante a cariche istituzionali co-
me lui, ha  dimostrato di aver assai
poco rispetto delle istituzioni, per
aver contribuito alla caduta del
Comune”. Velleitarie, quindi, le ac-
cuse contro la Nuova Dc, colpevo-
le, secondo l’aspirante primo citta-
dino Udc, di non proporre pro-
grammi. “Noi democristiani – sot-
tolinea Brunozzi - stiamo già seria-
mente lavorando con la gente e in
sintonia col programma delle forze
alleate e con il candidato sindaco
Ricci che, quanto a programmazio-

ne, ha un’esperienza comprovata e
nota a tutti”. Brunozzi ha poi rifat-
to la conta dei tesserati. Sono 168
quelle regolarmente versate alla
segreteria nazionale al 31 dicem-
bre scorso.
“Certo, potrei essere anche giusta-

mente appannato dallo stress, co-
me da lui affermato – continua -
ma ciò  sarebbe  anche giustifica-
bile per l’impegno  profuso nel-
l’Udc per ben 13 anni: a lui (Lun-
ghi ndr), fresco di neanche tre an-
ni, questo non può certo accadere”.

E Bartolini rincara la dose, sca-
gliandosi contro Elvio Lunghi, fra-
tello dell’architetto, che aveva tac-
ciato di insensibilità all’arte l’ex
sindaco per aver ripudiato l’orga-
nizzazione di una monografica su
Giotto. “L’idea iniziale della mo-

stra su Giotto – spiega Bartolini -
non è neanche del prof. Lunghi”. E
“non meno di sei riunioni in Co-
mune, ad alcune delle quali egli
stesso partecipò, in quanto stimato
critico d’arte, di fiducia del sinda-
co. Presente anche il rappresen-

tante del sistema museo di Assisi.
Quest’ultimo ha elaborato una
bozza di progetto e quindi solo ora
l’amministrazione è in grado di
avere un’idea dei costi di allesti-
mento e i vantaggi della mostra”.

Noemi Marziani

Segretari e coordinatori molto affannati

Continua la corsa dell’Unione
alla strenua ricerca di un accordo
ASSISI – Continua la corsa del centrosinistra verso un accordo. Se-
gretari e coordinatori si affannano nel tentativo di ritrovare coesio-
ne. Ma la possibilità che tutti i partiti dell’Unione convergano ver-
so un unico candidato vanno sempre più indebolendosi. Dopo una
riunione carbonara nel pomeriggio e un tavolo plenario in serata le
posizioni degli schieramenti del centrosinistra non sono affatto cam-
biate. I Ds, che stasera si riuniranno in un’unione comunale, Mar-
gherita e Udeur continuano a sostenere Claudio Passeri, ex sindaco
di Assisi mentre Rifondazione si dimostra inamovibile e avalla la
candidatura dell’avvocato Franco Matarangolo. Un no deciso alla
consultazione primaria arriva dal primo partito dello schieramento,
in tandem con i Dl, contrariamente alla volontà del Prc, che pro-
pone agli “avversari” di sfidarsi in duello sul terreno delle elezioni.

N.M.

L’uomo di Udc e An per guidare Assisi

Il presidente Casini fa gli auguri
all’aspirante sindaco Antonio Lunghi
ASSISI - L’architetto  Antonio Lunghi, candidato sindaco della città
serafica per i partiti di Udc e An, ha incontrato il presidente della
Camera Pier Ferdinando Casini. Dopo le riunioni con i sindaci dei
Comuni vicini (Bastia Umbra e Valfabbrica in particolare), l’aspi-
rante primo cittadino stringe la mano al leader del suo partito. E ri-
porta la campagna elettorale alla pacatezza. “Durante l’incontro – fa
sapere la segreteria dell’architetto - il presidente Casini ha formula-
to i suoi migliori e personali auguri per un futuro pieno di succes-
si, condividendo con il candidato una campagna elettorale all’inse-
gna della moderazione e della concretezza, nello stile dei cattolici
impegnati in politica. Al centro del colloquio, la responsabilità ed
un impegno in prima persona quali valori di riferimento che avvi-
cinano i due coetanei: l’uno quale leader dell’Udc, l’altro nel go-
verno di una città conosciuta in tutto il mondo”.

Elezioni difficili

CANNARA – Dopo le polemiche e
le assemblee pubbliche degli ultimi
tempi, l’amministrazione comunale
esprime ufficialmente la propria
posizione riguardo il problema del-
le mappe di esondabilità e del pro-
getto per la messa in si-
curezza del fiume Topi-
no. “Il consiglio comu-
nale del 28 marzo – si
legge in un comunicato
stampa a firma del sin-
daco Giovanna Petrini
– ha approvato all’una-
nimità una mozione at-
traverso la quale impe-
gna il sindaco e la giun-
ta a porre in essere tut-
ti gli atti ed i percorsi
istituzionali tesi a crea-
re le condizioni neces-
sarie per favorire lo
sviluppo urbanistico ed edilizio del
territorio locale e contemporanea-
mente a promuovere la costituzione
di un tavolo istituzionale allo scopo
di risolvere le problematiche urba-
nistiche ed infrastrutturali inerenti
il territorio”. Il riferimento alle
mappe di esondabilità ed al proget-
to di messa in sicurezza del Topino
è assolutamente evidente, tanto che
il primo cittadino definisce la loro
risoluzione “condizione sine qua
non per l’adozione del nuovo Piano
Regolatore Generale”.

Quest’ultimo ed il secondo ponte
sul fiume Topino sono indicati, dal-
l’amministrazione comunale, come
“gli atti fondamentali su cui punta-
re per creare le condizioni necessa-
rie per una nuova fase di sviluppo

della città”. A tale ri-
guardo è intenzione del
sindaco sottoporre al-
l’attenzione degli enti
istituzionali locali, re-
gione dell’Umbria in
primis, il deficit infra-
strutturale del paese.
E’ un quadro economi-
co problematico e defi-
citario, quello descritto
dalla Petrini, fortemen-
te compromesso dalla
chiusura dello stabili-
mento Ferro e di altre
piccole imprese locali,

ed ulteriormente aggravato proprio
in quest’ultimo periodo dalla crisi
di un’altra importante azienda che
occupa prevalentemente maestranze
cannaresi.
“Alla luce di tutto ciò e per favorire
la più ampia discussione tra i citta-
dini – conclude il comunicato del
sindaco – abbiamo dato mandato al-
la seconda commissione consiliare,
allargata ai capi gruppo, di discute-
re ed avanzare proposte in relazione
agli argomenti trattati”.

Marco Bini

I servizi della sede di Petrignano

Le iniziative umanitarie
dell’associazione Uvisp

ASSISI - (r. b.) Si sta rivelando estremamente utile il ser-
vizio offerto alla popolazione dalla sede distaccata di Pe-
trignano di Assisi dell’associazione Uvisp. Molteplici, in-
fatti, sono le attività che svolge questo sportello situato
presso l’ente morale asilo infantile “Maria Immacolata”
(tel. 075.8039808). Lunedì 27 marzo ha avuto inizio il pri-
mo turno di cure termali a Fontecchio, nel comune di
Città di Castello. Altri turni sono già stati fissati per il 26
aprile e per il 10 maggio. Vi parteciperanno, ogni volta,
nove persone, tante quante ne può trasportare il pulmino
della stessa associazione, acquistato grazie al fondamenta-
le contributo della Fondazione Cassa di Risparmio di Pe-
rugia e Presepe Vivente Petrignano. Tale pulmino è adi-
bito al trasporto degli anziani o di persone che comunque
vivono particolari situazioni di disagio sociale, dei disabi-
li e infine dei bambini di Chernobyl durante il loro sog-
giorno in Italia. Il prossimo 18 aprile, in collaborazione
con l’associazione “La Zattera”, partirà il corso di ginna-
stica dolce, le cui lezioni, aperte a tutti, saranno tenute da
una esperta professionista il martedì dalle 16.30 alle 18.
Prossimamente comincerà un corso di italiano per stra-
nieri e sarà guidato da personale qualificato. Ricordiamo
che la sede di Petrignano è anche sportello per gli immi-
grati: fornisce informazioni, moduli e assistenza agli im-
migrati che risiedono sul territorio. Attualmente l’asso-
ciazione Uvisp, sia nella sua sede centrale di Bastia Um-
bra (zona industriale ovest - settore H) sia in quella de-
centrata di Petrignano di Assisi, è impegnata nella vendi-
ta di uova pasquali. Il ricavato verrà destinato per l’acco-
glienza dei bambini di Chernobyl presso idonee strutture
sul territorio (due mesi in estate e uno in inverno) e per
completare alcuni servizi igienici all’istituto internat n. 3
di Gomel, in Bielorussia, dove risiedono stabilmente gli
stessi bambini fino alla maggiore età. Le uova di Pasqua
saranno vendute (a modico prezzo) in occasione di
Agriumbria dal 31 marzo al 2 aprile.

Il fiume Topino
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